

Le 1^{er} Mai, c'est aussi la Journée Mondiale du Rire

Parce que s'amuser à l'hôpital, c'est vital !



A l'occasion de la Journée mondiale du Rire, notre ambassadeur **Gérard Jugnot** et **Caroline Simonds**, notre directrice-fondatrice, se sont prêtés au jeu de la barbichette afin de sensibiliser à l'action des comédiens-clowns auprès des enfants hospitalisés.

Depuis plusieurs années, Gérard Jugnot est un fervent ambassadeur de la cause du Rire Médecin. A la télévision comme dans l'émission *A but non lucratif* sur BFM TV en février dernier, ou lors d'un événement tel que la *Drôle de course* en 2016, son soutien nous est précieux.

Aujourd'hui, pour la Journée mondiale du Rire, il se prête au jeu de la barbichette avec Caroline, alias Docteur Josette Girafe, pour un spot de 30 secondes.

[Cliquez sur le lien pour voir la vidéo](#)

L'objectif de cette vidéo, réalisée par YOU Events Prod, est de sensibiliser le public à l'action des comédiens-clowns professionnels du Rire Médecin pour le bien-être des enfants hospitalisés, de leurs parents et des soignants.

LE RIRE MEDECIN C'EST :

26 ans d'existence - 100 comédiens-clowns

46 services pédiatriques - 15 hôpitaux